
智行理财网
招行信用卡预约成功就可以下卡吗？和审批通过还是有区别！

招商银行信用卡因为审批通过率较高，所以是很多用户申请的首选。有人咨询希财
君，说招行信用卡预约成功就可以下卡吗？那么下面就来简单地给大家说一下这个
问题，希望看完之后能够觉得会有帮助。

招行信用卡预约成功就可以下卡吗？

不是这样的。如果用户信用卡申请页面显示的是“预约成功”，说明用户的申请需
求已经被招行了解了，后续就会有工作人员来上门收集资料，然后等待审核，下卡
寄卡。

也就是说预约成功和下卡成功是没有直接关系的。而在提交资料审核期间，银行可
能会打回访电话，回访电话通过基本上初审是没有问题的，下卡的可能性就很高了
。

当然，也有可能出现初审被拒绝的情况。主要原因有：1、在银行审核期间，申卡
人或者联系人一直没有联系上，电话没打通；2、用户的资质不符，比如说根据用
户的综合资信，只适合申请金卡，但是却去申请了白金卡等级的卡片，那么是很大
可能会被拒绝的，所以建议还是根据自己的实际情况来。

以上就是希财君关于“招行信用卡预约成功就可以下卡吗”的回答。总的来说，预
约成功只是说明用户已经成功提交申请，后续还有收集资料、等待审核等相关流程
，并不是说就成功通过可以下卡了，两者之间是有区别的。在此期间继续保持资信
，配合银行审核。
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